

El Laboratorio Miralles Zamora recibe un galardón de la Universidad de Alicante

09/11/2021



José Luis Miralles está al frente de este laboratorio local.

La **Junta de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Alicante** ha decidido otorgar a la empresa **Laboratorio Miralles Zamora** el **Galardón San Alberto Magno 2021**, que la Facultad concede anualmente a las personas, empresas o instituciones especialmente **destacadas por su colaboración con los programas académicos y actividades de la Facultad**

de Ciencias.

La entrega de premios y distinciones se realizará durante el acto de graduación de las titulaciones de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Alicante, que se celebrará el 18 de noviembre, a las 18:30 horas, en el Paraninfo de la Universidad de Alicante.